

初結成・クラスメイト 3人でつかんだ優勝



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校

新聞部
彦根市金亀町4番7号

優勝を果たした左から矢野君、森君、茂木さん



滋賀県珠算選手権大会優勝 団体高校・一般の部

12月11日にひこね燦ばれ
すで滋賀県珠算選手権大会
が行われ、団体総合競技の
高校・一般の部に出場した
茂木史歌さん(1-8)と
森隆志君(1-8)と矢野
碩人君(1-8)の3人が
優勝を果たした。

3人全員が久しぶりにそ
ろばんに触れたにもかかわ
らず、初出場での快挙だっ
た。

矢野碩人君

矢野君はこの大会に参加し
たきっかけを「以前通ってい
たそろばん塾の先生からの電
話だ」と説明し、同じくそろ
ばんを習っていた茂木さんと
森君を誘ってチームを組んだ
そうだ。矢野君はこの大会の
2か月前からそろばん塾で出
題レベルに合わせた問題を解
いて練習したそうで「確実に
計算を合わせ、絶対優勝しよ
うという気持ちで臨んだ。優
勝が決まったときは安心感と
喜びが湧き上がってきた」と
振り返った。

森隆志君

小学2年生から中学2年生

までそろばんを習っていて、
全国大会の出場経験もある森
君はチームの実質的なリーダー
だった。森君は大会へ誘われ
たときの心境を「2年間ブラ
ンクがあったので調子が出る
か不安だったが、団体で大会
に出場したことがなかったの
で、同じクラスの人とチーム
を組むのは楽しみだった」と
話した。

茂木史歌さん

茂木さんは大会に参加した
理由を「勉強の息抜きに良い
かもしれないと思い、引き受
けた」と明かし、クラスメイ
ト3人で出場したことは「中
学校のときから森君と矢
野君のことは知っていたので、
高校で同じクラスになりこう
してそろばんの大会に出られ
てうれしく、なつかしさを感じ
られた」と振り返った。茂
木さんは大会に向けて学校の
帰りにそろばん塾に寄って練
習したそうで「最初はブラン
クを感じて優勝できるか不安
だったが、学校で矢野君や森
君とそろばんの話や『練習は
順調か』などと話をしていた
ので思い詰めることなく楽し
く軽い気持ちで練習できた」と
笑顔で話した。